

Consejo de la Juventud de
Castilla-La Mancha

TOMA

NOTA

Encuentros de Información Juvenil o cómo canalizar las inquietudes de la Juventud

Los V Encuentros de Centros de Información para la Juventud, tuvieron lugar en Toledo, los pasados días 27, 28 y 29 de Noviembre.

La finalidad de los Encuentros es atender a la demanda creciente de información, que las/os jóvenes piden. En toda España hay 837 Centros de Información Juvenil, de los cuales 30 corresponden a Castilla-La Mancha.

Al Encuentro asistieron unos 200 cursillistas de toda España, representando a Ayuntamientos y a Asociaciones privadas (como el colectivo "Araña").

Anteriormente, estos Encuentros habían tenido lugar en Valladolid, Madrid, Murcia y el Puerto de Santa María.

Se hicieron diferentes ponencias, proponiéndose "modelos de Centros de Información Juvenil", como por ejemplo el de Asturias, o el de Barcelona.

Por otra parte, se expusieron experiencias concretas de Centros de Información, como las de Hellín (Albacete), La Coruña, Avilés, Alcobendas y Murcia.

Se incidió en que la Juventud ha de participar dentro del proceso Informativo.



Los Vº Encuentros de Consejos de Juventud Autonómicos, los problemas de la Juventud a debate.

Como en años anteriores el Consejo de la Juventud de España, promueve la realización de los Vº Encuentros de Consejos de Juventud Autonómicos, en esta ocasión organizados por el Consejo de la Juventud de Castilla-La Mancha.



Durante los días 7, 8 y 9 de Diciembre tendrán lugar en Almagro (Ciudad Real), los V Encuentros de Consejos de Juventud Autonómicos, organizados por el C.R.J. de C.-L.M.

Los Encuentros responden a la demanda que los Consejos de Juventud de las Comunidades Autónomas solicitan, para tener puntos de encuentros para intercambiar experiencias comunes.

Los Encuentros van a tener lugar en Almagro, tras una toma de contacto entre el Consejo de la Juventud de España y el propio Consejo de la Juventud de Castilla-La Mancha, en la cual fue este último quien se ofreció a organizarlo dentro de la Comunidad Castellano-Manchega.

Los Encuentros tienen una periodicidad anual, salvo el tiempo de dos años que transcurrió desde la celebración del III Encuentro en Valencia y el IV en La Coruña.

En este caso, fue la propia experiencia de los Consejos de Juventud Autonómicos, la que razonó la necesidad de que los Encuentros se sigan celebrando y con una periodicidad anual.

